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出会いと別れ 

校長 佐藤 理仁 

 

令和 3年 6月 9日、3年 1組の小出帆花さんが永眠されました。帆花さんの

ご冥福を心よりお祈りいたします。 

帆花さんは、中学校に入学した時、すでに重い病気を患っていました。しか

し、がんばり屋の帆花さんは、2年生までは車椅子も使って、病気と闘いなが

ら学校へ通っていました。その後も、友達と泣いたり笑ったりして学校生活を

送ることを目標にがんばってきましたが、それが叶わなくなり本当に無念で

なりません。 

 ９日の夜、帆花さんとご両親にお会いしました。帆花さんは、とても穏やか

で優しい表情で眠っていました。私には、やっと楽になって、ゆっくり休んで

いるように見えました。帆花さんの枕元には、生徒から届けられた寄せ書きや、

折り紙、ぬいぐるみなどが置いてありました。元気な時は、それらをうれしそ

うに見ていたと、ご両親からお聞きしました。 

 「学校へ通っていた頃、車椅子を押してくれたり、そばに来て声をかけて励

ましてくれたりした友達、ラインや手紙などで応援してくれた友達、そして心

の中で祈ってくれた友達がたくさんいて、帆花は幸せでした。城北中のみなさ

ん本当にありがとうございました」と、ご両親はおっしゃっていました。 

11 日と 12 日、帆花さんのお通夜と告別式に、大勢の生徒と保護者の皆様、

教職員が参列しました。帆花さんの優しい穏やかな表情と最後のお別れをす

るとともに、心の中に、帆花さんとの一生の思い出が刻まれたことと思います。 

  

 10 日の朝、小出帆花さんの追悼全校集会の終わりに、私は生徒に次のよう

に話しました。 

生きていくことは決して楽しいことばかりではないし、生きてくことは決

してたやすいことでもない。そして残念だが、この世に生まれて命を授かった

みなさんも私も、その命はいつか必ず消えてしまう。 

しかし、みなさんは幸せになるために生まれてきた。だから自分の命を大切

にしてほしい。そして今日一日を大切にして、必ず幸せになってほしい。帆花

さんも、みなさんも、私たちの大切な子どもである。 

今日の午後は、結団式がある。天国にいる帆花さんが、きっと私たちを見て

応援してくれている。みなさんの爽やかなエールを帆花さんに届けよう。 
 



研修部活動結団式がありました 

 １０日(木)に部活動結団式を行いました。１２全ての部活動が決意を述べ、お互いに応

援をしました。また、部長による選手宣誓では「共に練習を乗り越えた研修部活動の仲間

たち、応援してくれる城北中の仲間たち、指導してくれている先生方、いつも私たちを支

えてくれる保護者の方、大勢の人たちが私たちを支えてくれていることに感謝して、最高

のパフォーマンスをすること･･･(中略)･･･誓います」と力強い宣誓が行われました。特設

応援委員会のリーダーも準備期間から自覚をもち、司会や応援の責任を果たすことができ

ました。当日は多くの保護者の方から参観いただきました。ありがとうございました。 

1５日(火)・１６日(水)の陸上競技大会(※速報があります)、

卓球大会を皮切りに上越地区各種大会が行われています。昨

年度は開催することができなかった中体連主催の公式大会で

す。３年生にとっては、引退のかかる大切な試合が続きます。

今までの練習の成果を発揮し、少しでも上位大会に行けるよ

うに頑張ってほしいと思います。残念ながら、各種大会には会

場には入れる保護者の人数制限があります。各顧問から配付

される引率計画をご覧ください。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※上越地区陸上競技大会 結果速報  

【６月１５日(火)・１６日(水) 高田城址公園陸上競技場】 

[男子] 

１００ｍ   ３年生男子 第４位 １１秒７４  

２００ｍ   ３年生男子 第５位 ２３秒７６ 

１１０ｍＨ  ３年生男子 第４位 １６秒８８ 

１５００ｍ  ３年生男子 第２位 ４分１６秒４１  

３０００ｍ  ３年生男子 第１位 ９分０３秒１１ 

砲丸投げ   ３年生男子 第４位 ９ｍ６２ 

[女子] 

１００ｍ   ２年生女子 第１位 １２秒８３  

２００ｍ   ２年生女子 第３位 ２７秒６２ 

１００ｍＨ  ２年生女子 第１位 １６秒１０ 

１００ｍＨ  ３年生女子 第３位 １６秒１２ 

砲丸投げ   ３年生女子 第２位 ８ｍ４７   

走幅跳び   ３年生女子 第１位 ４ｍ８８ 

走幅跳び   ３年生女子 第８位 ４ｍ２９ 

走高跳び   ２年生女子 第６位 １ｍ３５ 

四種競技   ２年生女子 第４位 １６０７点 

４✕１００ｍＲ ２女・２女・３女・３女 第１位 ５２秒４２ 

 

 

 

たいへん素晴らし

い結果となりました。

地区大会入賞者は新

潟県大会に出場しま

す。また、７月２・３

日に行われる新潟県

通信陸上大会にも出

場します。さらに自己

ベストを目指し、上位

大会に出場できるよ

うに頑張ってくださ

い。 

 

陸上競技大会では、陸上部部長の

柴田俊輝さんが選手宣誓を行いまし

た。上越市、妙高市、糸魚川市、柏崎

市の代表として、とても素晴らしい

宣誓になりました。 

 

～嬉しい電話がありました～ 

陸上大会１日目の夕方、地域の方から電話がありまし

た。「とても爽やかにあいさつをしていただきました。本当

に感動して電話をしました。中学生から元気をもらいまし

た」多分陸上大会が終わった女子生徒３名だと思います。

“あいさつ”を通して、地域に愛される学校になりたいです

ね。3名の生徒ありがとう！ 



東京 2020オリンピック聖火リレーサポートランナー 

 ４日(金)に全校生徒の代表として、生徒会長の藤

本さんが聖火リレーのサポートランナーとして参

加しました。当日はあいにくの雨模様でしたが、盛

大な式典となりました。また、美術部が作成した横

断幕は謙信公大橋付近、リージョンプラザ上越付近

に掲げられ、聖火リレーに彩りを加えました。右の

写真は、無事に聖火リレーサポートランナーを終え

て学校に戻った生徒会長の素敵な後ろ姿です。 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定    

 

新潟県教育委員会より以下のメッセージが届いています 
 今、日本は世界と協力しながら新型コロナウイルス感染症が広がらないよう、たくさん

のことに取り組んでいます。 

 新潟県でも、市町村によっては特別警報が発令されるなど、感染症を広げないための対

策が求められています。皆さんも、自分ができることを考え、下にあるような感染予防の

ための対策をしっかりと行えるよう取り組んでください。 

 また、我慢することも多い日が続いています。そんな中で、皆さんが気持ちよく生活を

送っていくために次のことに気をつけましょう。 

 ○不安なこと、心配なことがあった場合は、先生や家族等、頼りになるまわりの大人 

に相談しましょう。 
 ○不安な気持ちを抱えている友達がいたら、積極的に声をかけましょう。 

 ●感染した人、感染症防止のために働いている人、その家族等を傷つけるような言葉 

や行動は絶対にしないようにしましょう。 

 ●感染した人やその家族等にかかわるプライバシーを明らかにする行為やＳＮＳ等へ 

の書き込みは絶対しないようにしましょう。 

 

６月２１日(月)  上越地区各種大会     

６月２５日(金)  上越地区各種大会              

６月２６日(土)  上越地区各種大会 

６月３０日(水)  全校朝会(壮行式) 

７月 ２日(金)  通信陸上大会 漢字検定 

７月 ３日(土)  通信陸上大会 

７月 ５日(月)  ３年生高等学校説明会 

７月 ６日(火)  第１回 web配信診断問題 

７月 ７日(水)  専門委員会 

７月１４日(水)～１６日(金)  教育相談 

７月１７日(土)～１９日(月)  県総合体育大会 

７月２１日(水)  １学期終業式 

７月２２日(木)  夏季休暇(～８/２６) 

７月２７日(火)～３０日(金)  三者面談・保護者面談 

７月３１日(土)  県吹奏楽コンクール 

美術部が作成した横断幕は体

育館入り口に掲示しました。ま

た、美術部作成の各研修部活動

応援ポスターも掲示されまし

た。たいへん素晴らしい力作が

並んでいます。 

 

※詳細は生徒に配付し、指導します。 



１学期 校外指導委員会 活動報告 

校外指導委員会では年に３回、学期ごとに城北中学校生徒の登下校

の様子や通学路の状況などを見回り、危険箇所等の確認を行っていま

す。１学期は、５月１７日からの２８日の期間に、城北中学校区を校外指導

委員１４名で２回見回りを行いました。活動報告として、生徒の様子や注

意してほしい点等を以下のようにまとめました。ご覧下さい。 

 

【良かった点】 

・しっかりと歩道を歩き、車道に出ないように歩いていた。 

・自転車の通学生はしっかりとヘルメットを着用していて良かった。 

・歩道が少ない細い路地でも、白線の内側に寄り、気を付けて歩いていた。 

・交差点での信号待ちの際に、他の通行者の妨げにならないように後ろに下がって待っていた。 

・歩道を歩いている際に脇道から車が来ないか、確認しながら歩いていた。 

・すれ違った際に、「おはようございます」とあいさつする生徒がいてうれしく感じた。 

・薄暗くなってきた時に、早めに自転車のライトを点灯することができていた。 

・歩行者用の信号が点滅し始めると渡らずに止まっていて良かった。 

・車で走っている際に、道の端により、会釈してくれた生徒がいてうれしくなった。 

 

【注意してほしい点】 

・横に広がって歩いている生徒がたくさんいた。歩道がある場所は歩道を歩くようにした方が良い。 

・狭い路地を自転車で並走したり、会話をしたりしながら運転する姿が見られ、危険に感じた。 

・住宅地の細い路地の交差点で、斜めに横断している姿があった。 

・坂道では自転車に乗っている際に、スピードが出すぎないように気を付けてほしい。 

・雁木下を自転車で走っている生徒が見られた。 

・傘をさして二列で歩き、その脇を自転車が通過していき、危ないと感じた。 

・歩道のない道で左側を歩く生徒、右側を歩く生徒がいて危険に感じた。 

・自転車通学生が歩行者を追い越すために、突然車道にでる様子が見られ、危険である。 

・車の通行量が多い道やスピードを出す車が多い道もあるので、気を付けて登下校してほしい。 

・数人で花壇に座って話をしている生徒がいた。 

・自転車でタオルを二人でもって走ったり、蛇行運転したりする姿が見られた。 

・雨具を着て、自転車に乗っている生徒の雨具の裾がタイヤに巻き込まれそうで危ないと感じる。 

・自転車通学で、路上駐車をしている車を避けようとして道路に大きくはみ出し危ない。 

・歩行者をあまり確認せずに交差点を左折、右折してくる車がいるので、気を付けて横断歩道を渡

ってほしい。 

・横断歩道で左右の確認が不十分のまま横断する様子がみられるため、しっかりと確認してほしい。 

・何かをもって片手で自転車を運転している生徒がおり、危険である。 

・小さい道から大きな道に出る際に、左右の確認が不十分であったり、道に飛びだしたりしていて

危険である。 

 


